
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

НАУЧНОЕ ОБОЗРЕНИЕ № 1

103

such as the human development index, the true savings, natural capital is calculated only at the regional level, and that 
there are difficulties in the practical use. To assess the stability of the adaptive model should be used, taking into account 
the contribution to the economic, social, environmental and institutional component of the overall index for each rural 
settlement. Integrated assessment provides an objective assessment of the sustainability of rural areas with a view to 
adjusting the socio-economic policies, development of measures aimed at reducing the negative impact of external factors 
and internal environment, as well as explore ways to improve the stability of the regional socio-economic systems.
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В современной экономике все большее внимание уделяется значению нематериальных активов. В связи с 
чем оценка нематериальных активов, накопленных той или иной компанией отрасли, помогает эффективно его 
использовать и увеличивать в дальнейшем, а также формировать и использовать интеллектуальный капитал в 
процессе инновационной деятельности компании. Авторами показана модификация структуры интеллектуаль-
ного капитала. В статье проведена оценка методом анализа иерархий Саати на основе данных, полученных от 
экспертов в отношении структуры интеллектуального капитала. В результате показана ведущая роль поддержки 
кадрового капитала. Авторы доказывают значение кадрового капитала в качестве ключевой составляющей струк-
туры интеллектуального капитала для проведения корректной оценки инвестиционной привлекательности компа-
ний. Результаты проведенной работы представляют интерес для специалистов различных отраслей, поскольку по-
казана необходимость развития кадрового капитала как критерия, получившего высший балл при исследовании.
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Today more and more attention is paid to the meaning of intangible assets. In this respect, evaluation of intangible 
assets, accumulated by one or another company, help to apply it effectively and increase in future, also to form and apply 
intellectual capital during innovative activity of the company. Authors presented modification of structure of intellectual 
capital. This article is about the analysis of company’s structure of intellectual capital by Saaty’s hierarchy analysis method. 
The authors estimated data about the structure of intellectual capital, which had been provided by the experts and came to 
a conclusion, that a stuff capital is really a main part of intellectual capital. So dependence of intellectual capital growth 
on staff training programs was proved. The results obtained in this work are attractive for experts in different sectors of 
industry, because staff capital has to be improved as a most important issue according to this research.
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В статье рассмотрены основные аспекты финансирования инвестиций с учетом нефинансовых факторов, опреде-
лены его основные принципы. Проанализированы основные концепции инвестирования, предполагающие учет нефи-
нансовых факторов, и обоснована необходимость развития «устойчивого инвестирования». Доказана многомерность 
влияния данного инвестирования, предопределяющая необходимость его развития в России с целью преодоления ряда 
экономических, социальных и экологических проблем. С целью развития методологической базы формирования рын-
ка «устойчивых инвестиций» в статье идентифицированы основные факторы его становления, разработана модель 
функциональных связей в его институциональной среде и предложена методика оценки эффективности «устойчивых 
инвестиций». Ключевые слова: «устойчивое инвестирование», финансирование инвестиций, социально ответственное 
инвестирование, этическое инвестирование, оценка эффективности инвестиционных проектов.
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The article describes the main aspects of the investment financing in view of non-financial factors and determines  
its basic principles. The author analyzes the basic concepts of investment that take into account non-financial factors 


